

DUH-Umwelt-Medienpreis 2008

Preisträger Kategorie Fernsehen



Sarah Zierul, Johannes Höflich, Klaus Martens und das Redaktionsteam „die story“

Sarah Zierul, Johannes Höflich und Klaus Martens sind Autoren der Dokumentationsreihe „die story“ im Westdeutschen Rundfunk WDR.

Die Rolle der Medien als vierte Macht im Staat, die Skandale aufdeckt sowie Verantwortliche und Bevölkerung zum Handeln motiviert, erfüllen die Autoren und die Redaktion mit ihren Dokumentationsfilmen auf besondere Weise.

Umweltthemen, die sie in den letzten Monaten aufgriffen, waren die Unfälle in deutschen Atomkraftwerken („Der Störfall“, Martens), die Plünderung von Korallenriffen durch deutsche Tauchtouristen („Letzte Tage im Paradies“, Höflich) und die Gefährdung der Meere („Wem gehört das Meer“, Zierul).

Das Team „die story“ scheut sich dabei nicht, radikale Verhaltensänderungen einzufordern.